
  

 

MESSAGGI INVIATI  

DURANTE GLI INCONTRI TERRITORIALI 

proiettati in diretta tramite WhatsApp Web 
 

ASSEMBLEA DI MODENA DEL 9 FEBBRAIO 2015  

 

09/02/15 19:13:35:   Siamo sicuri che tutte queste istruzioni operative e modulo 

rilevino realmente gli errori? Non saranno troppe? 

 

09/02/15 19:16:23:   Fino ad ora parrebbe solo un inno alla cooperativa 

 

09/02/15 19:22:21:   Finora cose già sentite... avrei preferito un appoggio 

strategico su come poter lavorare meglio... .ma magari ne parlate dopo??? 

 

09/02/15 19:23:30:   In tempi di campagne contro la violenza sulle donne quella 

metafora/immagine era davvero fuori luogo a mio parere 

 

09/02/15 19:24:49:   Oltre le informazioni già in nostro possesso, quali strategie 

di miglioramento concrete verranno attuate? 

 

09/02/15 19:25:37:   Brava, Elena Maio, sei stata chiara e sintetica, buon 

intervento. Grazie 

 

09/02/15 19:25:56:   Complimenti per il coraggio .... per questa iniziativa!!!😉 

 

09/02/15 19:26:19:   Buonasera, complimenti per l'organizzazione. Ritengo che 

alcuni interventi siano stati proposti con un linguaggio forse non comprensibile 

a tutti. 

 

09/02/15 19:27:21:   Buonasera a tutti! 

Gli infermieri qui presenti vi chiedono la possibilità di ampliare i corsi di 

formazione dedicati alla nostra figura professionale, sia perché ci viene 

richiesto annualmente dall'ipasvi di produrre i crediti ECM ma anche perché ci 

rendiamo conto che la nostra professione necessita di continui aggiornamenti. 

 

09/02/15 19:29:07:   Il problema della partecipazione alle assemblee è anche 

l'orario e la sede... Sempre il pomeriggio e sempre a Modena. Forse si dovrebbe 

diversificare 

 

09/02/15 19:31:22:   Dobbiamo migliorare la partecipazione, va alzato quel 41%, ok 

differenziare le assemblee 

 

09/02/15 19:33:34:   Le assemblee dei soci il venerdì pomeriggio e un po’ infelice 

 

09/02/15 19:44:10:   Mi fa molto piacere la condivisione degli obbiettivi e 

nell'assemblea dei soci entrerei più nel dettaglio sulle conseguenze degli 

investimenti che si intendono fare e sulle spese che gli investimenti comportano. 

Buona l'iniziativa di questa conferenza. 

 

09/02/15 19:48:34:   Ciao ma questo piano di pianificazione strategica 
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09/02/15 19:49:09:   I risparmi che si sono ottenuti perché non investirli sui soci? 

rintroducendo i buoni spesa ecc. il momento è difficile però perché non fare di 

questo aspetto un punto di forza? 

 

09/02/15 19:52:05:   Siete bravi se rispettate i tempi previsti di questa 

iniziativa!!! Anche questa e' pianificazione!!??👀 

 

10/02/15 11:13:44:   Siamo numerosi perché siamo stati obbligati, ringraziateci 

anche per la partecipazione alle assemblee 

 

17/02/15 15:07:40:   A questa pianificazione strategica parteciperanno anche gli 

educatori insegnanti delle varie strutture… 

 

 

ASSEMBLEA DI MODENA DEL 23 FEBBRAIO 2015  

 
23/02/15 19:02:26:   Pianificazione strategica: obiettivo prendersi cura dei servizi. 

 

23/02/15 19:02:52:   Quale qualità ci si aspetta visto che il "mondo è cambiato"? 

 

23/02/15 19:03:17:   Attenzione!! Non é sufficiente scrivere le procedure se poi non 

le puoi mettere in pratica. Le due cose devono coincidere, altrimenti è solo 

retorica 

 

23/02/15 19:09:07:   Le cose non cambiano da sole, è necessario rimboccarsi le 

maniche. Per migliorare bisogna partecipare 

 

23/02/15 19:11:43:   Quanto detto sulla qualità è condivisibile. Sarebbe una gran 

cosa, per la qualità e la soddisfazione del cliente interno, condividere oltre 

alle istruzioni operative, delle istruzioni per la gestione quotidiana del lavoro, 

condividere insomma le "buone prassi". 

 

23/02/15 19:13:44:   Grazie a ogni figura professionale che contribuisce e svolge 

il suo lavoro al meglio. 

 

23/02/15 19:20:50:   La brochure è in carta riciclata ma forse avrei evitato di 

stampare 1500 libercoli♻ 

 

23/02/15 19:26:03:   Un consiglio x una partecipazione più assidua alle riunione 

dei soci potrebbe essere avere la possibilità di portare dietro i figli magari 

dandogli la possibilità di avere una stanza con qualcuno che li tiene mentre il 

socio sta alla riunione! 

 

23/02/15 19:26:49:   Ritornare a mettere quel piccolo ristorno che si prendeva nel 

mese di giugno, per i soci sarebbe un riconoscimento molto importante. 

 

23/02/15 19:33:01:   Con le regole dell'accreditamento nei servizi ci siamo 

attrezzati, la sede dovrebbe essere maggiormente disponibile anche ad uscire 

dagli uffici per dare una mano. 
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23/02/15 19:33:40:   Ma i pea hanno dei collettivi per la condivisione delle buone 

prassi e per confrontarsi? 

 

25/02/15 18:40:15:   Ringrazio tutti voi x avermi fatto capire quanto è importante 

essere socio. Non avevo capito quanto fosse grande il lavoro che state facendo, 

sono contenta di farne parte, grazie ancora, ho apprezzato tanto 

 

25/02/15 21:16:41:   Vorrei fare i complimenti per la dinamicità e la chiarezza con 

cui sono stati affrontati i diversi argomenti durante l'incontro. 

 

25/02/15 21:21:04:   I messaggi dei partecipanti, secondo il mio parere, dovevano 

essere letti e commentati, in questo modo questa procedura molto interessante è 

stata vanificata. Spero che la prossima volta venga presa in considerazione 

questa proposta. 

 

25/02/15 21:24:14:   Ritengo che se siamo una cooperativa sociale, tutti coloro che 

ricoprono un ruolo di responsabilità, a partire dalle RAA a salire, dovrebbero 

essere soci. Altrimenti siamo un'azienda e non esiste lo spirito della cooperazione 

 

 

ASSEMBLEA DI FORMIGINE DEL 17 MARZO 2015  
 
17/03/15 18:52:10:   87,8 % donne lavoratrici! Ci vuole una presidente donna! 

 

17/03/15 18:53:58:   Ottima iniziativa aver ridotto l'impatto ambientale, 

abbassando il consumo di carta e plastica! Un buon inizio su cui puntare ancora 

di più! 

 

17/03/15 19:21:08:   Un plauso alla cooperativa x l'anno appena passato x i buoni 

natalizi e si spera in una prosecuzione in tal senso!!!😄😄😄 

 

17/03/15 19:25:35:   Nelle assemblee dei soci … .non è di facile comprensione il 

bilancio e questo non aiuta la partecipazione 

 

17/03/15 19:26:17:   Per essere presenti in riunione non si può mancare all'impegno 

lavorativo personale. Gli orari non vanno bene 

 

17/03/15 19:29:55:   E' così difficile mettere i nominativi di chi lavora all'interno 

della struttura centrale e sapere di cosa si occupano?? Per chi viene dall'esterno 

non è così facile sapere chi ci lavora e/o in quale ufficio andare......😓😓😓 

 

17/03/15 19:32:48:   Forse la partecipazione dei soci-lavoratori é resa più 

difficile dalla percezione di una lontananza rispetto alla direzione operativa. 

Una struttura piramidale é indispensabile ma non aiuta il senso di appartenenza 

e responsabilità del singolo socio. Un divario da colmare in qualche modo... 

 

17/03/15 19:35:53:   da Massimo Ascari:  
Mi sa che mi dovete sorbire ancora per un po'...spero non troppo!!! ...e comunque W 

le quote azzurre!!! Ciao raga!!! ...partecipate...partecipate...partecipate!!! 

 

17/03/15 19:40:48:   Ma questo viaggio chi lo paga? Io non ho soldi 😳 
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17/03/15 20:03:52:   Mi sento di dirvi GRAZIE a nome di tutti coloro che come me 

sono orgogliosi di far parte della grande famiglia di GULLIVER.  Impariamo ad 

ASCOLTARE l'altro e a guardare le cose e ad affrontarle in modo positivo e 

costruttivo. W LA COMUNICAZIONE, LA COOPERAZIONE, IL CONFRONTO E IL 

COINVOLGIMENTO! (le 4 "C" ) L'umiltà e l'impegno portano grandi soddisfazioni. 

Buon lavoro a tutti! 

 

17/03/15 21:12:56:   É stata una bella riunione diversa x niente noiosa 👏👏👏👏👏 

 

 

ASSEMBLEA DI FINALE EMILIA DEL 31.03.2015 

 

31/03/15 19:15:32:   Mi sento protetta a lavorare con voi! 

 

31/03/15 19:19:42:   Perché non si calcola l anzianità sul servizio? ? 

 

31/03/15 19:32:17:   Sono contenta di sapere che siamo in buone mani👍 

 

31/03/15 19:33:48:   Un tuffo dentro e con Gulliver! Per chi lavora lontano dalla 

sede é bello avere un contatto ed essere partecipi alla vita di Gulliver 

facendone parte....essere responsabili secondo me vuol dire essere consapevoli... 

 

31/03/15 19:51:08:   La meritocrazia non esiste in questa azienda. 

 

31/03/15 19:53:24:   Ritengo che la meritocrazia non sia un valore di gulliver 

piuttosto vedo un livellamento che demotiva 

 

31/03/15 19:55:09:   Chi si prende cura di chi cura? 
 


